

NOTA DE PRENSA

La UBU y el Ayuntamiento de la capital, comprometidos en hacer de Burgos una “ciudad universitaria” para el progreso socio-económico de la capital

17 marzo 2021.- Potenciar, en base al desarrollo de proyectos concretos y compartidos, las relaciones entre el Ayuntamiento y la Universidad de Burgos con el fin de convertir a la capital burgalesa en una ciudad universitaria capaz de generar beneficios socio económicos de gran alcance, es el principal acuerdo de la reunión que ha mantenido hoy los equipos de gobierno de ambas instituciones.

El alcalde burgalés, Daniel de la Rosa, y el rector de la Universidad de Burgos, Manuel Pérez Mateos, han encabezado las delegaciones que se han reunido hoy de forma telemática, protagonizando el primer encuentro de los equipos de gobierno de ambas entidades, con el objetivo de “convertir a Burgos en ciudad universitaria, por y para los jóvenes”.

Hacer de Burgos un referente nacional como “ciudad del videojuego”, un sector industrial que solo en España facturó más de 1.000 millones de euros en 2020, que cuenta con una enorme proyección mundial (el pasado año la facturación superó los 175.000 millones de dólares) y que en nuestra provincia se verá reforzado por la implantación el próximo curso del nuevo grado en Diseño de Videojuegos de la Universidad de Burgos es uno de los acuerdos más sobresalientes entre las 63 iniciativas de carácter conjunto propuestas por la UBU que han abordado hoy los representantes del Ayuntamiento y la Universidad pública burgalesa.

Promover, tanto en España como en el extranjero, la imagen de Burgos como capital mundial del idioma español, poniendo de relieve, especialmente entre los estudiantes, su patrimonio cultural como cuna del idioma que une a 590 millones de personas en el mundo, así como su historia y riqueza artística es, igualmente, otra de las iniciativas en las que Universidad y Ayuntamiento han acordado abordar de manera conjunta como estrategia para fomentar el desarrollo socio-económico de la capital y de la provincia con visión de futuro.

En opinión de Daniel de la Rosa, entre ambas instituciones existe el compromiso de “mantener la máxima cooperación tanto en los proyectos que ya impulsamos conjuntamente, como en otros que tengan como objetivo consolidar a Burgos como ciudad universitaria. Burgos tiene los medios, la proyección, los recursos y la oportunidad de ofrecer al estudiante universitario todas las garantías en una universidad joven y con los mejores indicadores de calidad y, además tenemos una ciudad capaz de ofrecer los mejores servicios, las mejores dotaciones y una excelente calidad de vida vinculada al deporte o el ocio que la hacen muy atractiva. Tenemos que conseguir que Burgos, como Granada, Salamanca, Valladolid o Santiago, sea una ciudad universitaria”.

Por su parte, el rector Pérez Mateos, ha declarado que “el encuentro de hoy, el primero que se produce en la historia con la participación de los equipos de gobierno de ambas instituciones y que pretendemos repetir periódicamente al menos una vez al año, marca un antes y un después en la implicación de la Universidad en los grandes proyectos de la ciudad. Que el Ayuntamiento y resto de representantes sociales se comprometan con la UBU para que Burgos sea una ciudad universitaria es una apuesta inteligente que solo puede traer beneficios para potenciar la economía, el conocimiento, el turismo, el desarrollo sostenible, la cultura y el deporte de Burgos”.

La creación de un catastro solar de la ciudad, el desarrollo de proyectos vinculados al hidrógeno verde, la implicación del Consistorio en las muestras de interés presentadas por la UBU ante los ministerios de Industria y de Transición Ecológica y el Reto Demográfico, el posicionamiento de la provincia burgalesa como región estratégica en tecnología de la automoción y de la industria aeroespacial o la conversión de la capital en *Smart City* son algunas de las propuestas planteadas en el ámbito de la sostenibilidad y las políticas de economía circular, si bien existen otros de actuación conjunta entre el Ayuntamiento y la UBU.

El urbanismo, las acciones de carácter solidario, la promoción turística, las políticas sociales y medioambientales, la promoción del empleo, la atracción y retención de talento y de polos de generación de nuevas actividades económicas y, especialmente la investigación, seña de identidad de la Universidad de Burgos, materializada en dos proyectos estrella como son la Estación de la Ciencia y la Tecnología y la plataforma de participación ciudadana en la ciencia “Precipita”, completan, entre otros, los campos de iniciativas que, con carácter conjunto y colaborativo, conforman el programa de trabajo acordado entre la Universidad y el Ayuntamiento de Burgos con el objetivo de hacer de la capital una ciudad universitaria de primer orden en el panorama nacional.

En la actualidad, el Ayuntamiento de Burgos y la UBU mantienen vigentes 46 convenios suscritos en los últimos años, que ambos equipos de gobierno han acordado refundir en un nuevo convenio marco, al que incorporar los proyectos que, desde hoy, ambas instituciones se han comprometido a poner en marcha mediante la creación de una comisión mixta de seguimiento.